

PresseInfo

Bremen, 14. September 2017

Bewerbungsstart für den Wettbewerb „Bremen macht Helden“ der Sparkasse Bremen

Die Sparkasse Bremen unterstützt Chancengleichheit für Kinder und Jugendliche in der Region

Für den Ideenwettbewerb „Bremen macht Helden“ 2018 stellt die Sparkasse Bremen erneut finanzielle Mittel in Höhe von 100.000 Euro für die Förderung von Bremer Kinder- und Jugendprojekten zur Verfügung. Interessierte Teilnehmer können sich ab sofort bis zum 31. Oktober bewerben. Durch eigens gegründete Sonderfonds ist es der Sparkasse möglich, ihre Fördergelder aufzustocken. Beim diesjährigen Wettbewerb profitierten insgesamt 87 von 143 eingereichten Projekten von der Zuschussung. „Die Unterstützung von Kindern und Jugendlichen ist uns äußerst wichtig. Wir möchten ihnen Perspektiven bieten und Potenziale fördern“, so Thomas Fürst, Vorstandsmitglied der Sparkasse Bremen.

Teilnehmen können alle Projekte, die die Talente von Kindern und Jugendlichen festigen. Die Sparkasse Bremen bietet allen Projektträgern – egal ob Einzelperson, Verband oder Institution – dieselbe Chance, den Wettbewerb zu gewinnen. Das Projekt muss lediglich aus einem der folgenden Bereiche stammen: Bildung und Wissenschaft, Kunst und Kultur, Sport, Umwelt oder Soziales. Projekte in Verbindung mit einer kommerziellen Vermarktung sind vom Wettbewerb ausgeschlossen.

Eine Jury von Vertretern aus Gesellschaft, Bildung und Wirtschaft sichtet alle eingegangenen Bewerbungen. Anhand qualitativer Kriterien wählt sie die Gewinner aus. Unter anderem achten die Jurymitglieder auf eine gezielte Talentförderung, eine nachhaltige Wirksamkeit und die gesellschaftliche Relevanz der eingereichten Projektideen. Auch der Planungsstand des Projektes zählt zu den Kriterien. Aus diesem Grund ist es für die Teilnehmer unerlässlich, einen konkreten Projektplan einzureichen. Mitmachen lohnt sich in jedem Fall: Sämtliche eingereichte Projekte stellen sich auf einer separaten Website vor. Nicht geförderte Projekte erhalten dadurch die Chance, andere Sponsoren auf sich aufmerksam zu machen.

Ab sofort nimmt die Sparkasse Bewerbungen für den Wettbewerb 2018 entgegen!

Einsendeschluss ist der 31. Oktober.

Infos und Bewerbung unter: <http://www.bremen-macht-helden.de/bewerben.html>

PresseInfo

Die Sparkasse Bremen

Mit einer Bilanzsumme von gut 11 Milliarden Euro, knapp 1.400 Mitarbeitern und rund 80 Standorten ist die Sparkasse Bremen Marktführer für Finanzdienstleistungen in der Hansestadt. Als Freie Sparkasse 1825 von Bremer Bürgern gegründet, zählt sie heute zu den Top 10 der knapp 400 deutschen Sparkassen. Sie ist ein starker Partner des Mittelstands und begleitet unternehmerisches Wachstum mit Branchen-expertise und Kompetenz vor Ort. Ihren Privatkunden bietet die Sparkasse Bremen mehrfach ausgezeichnete Beratungsleistungen rund ums Sparen und Finanzieren sowie zu Vorsorge- und Immobilien Themen. Das exklusive Private Banking beinhaltet eine professionelle Vermögensverwaltung sowie ein Stiftungs- und Generationenmanagement.

Mehr als 190 Jahre Engagement für Bremen

Über Generationen hinweg ist die Sparkasse Bremen mit ihren Kunden verbunden und verzichtet dabei auf Gewinnmaximierung. Vielmehr investiert sie einen erheblichen Teil ihrer Erträge in die Lebensqualität der Bremerinnen und Bremer – jährlich rund vier Millionen Euro für Förderzwecke, vom Kindergarten über den Sportverein bis zu den großen kulturellen Highlights der Stadt. Jeder Kunde der Sparkasse Bremen verbessert so gleichzeitig die Lebensqualität in seinem Stadtteil und in ganz Bremen. Besonderes Augenmerk gilt dabei der Förderung von Kindern und Jugendlichen.

www.sparkasse-bremen.de

stark. fair. hanseatisch.